
平成26年7月　第9回教育委員会　議事録

開催日時 平成26年7月24日（木）

午後2時10分～午後5時23分

開催場所　 法勝寺図書館　2階　会議室

出席委員 毎川委員長・佐藤委員・細田委員・森岡委員・永江教育長

説明員 板持教育次長、福田総務・学校教育課長

書記 学校教育室室長　水嶋志都子

欠席委員 なし

【開会　午後2時10分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午後5時までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

　　６．専決　　８．報告Ⅱ　　９．議事Ⅱ　　　　１１．協議Ⅱ　

【５．報告Ⅰ】　

次長 ①月例報告

　会議案P1～2のとおり

次長 ②事務局関係

　○教育委員会制度改革について

　　　別添資料P1～8のとおり

　○各種大会の結果について

　　　当日配布資料P1～2のとおり

課長 ③総務・学校教育課関係

　○日韓交流について

　　　別添資料P9のとおり

　○土曜開校について

　　　当日配布資料P4のとおり
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　○なんぶっ子夏休み塾について

　　　平成２６年度は、全学校独自で取り組む

　〇防災協定に係る中学生交流について

　　　別添資料P10のとおり

次長 ④人権・社会教育課関係

　〇はんどん楽校について

　　　別添資料P11～12のとおり

　〇夏休み子ども体験教室について

　　　別冊資料のとおり　

　〇盆踊り大会について

　　　別添資料P13のとおり

⑤その他

教育長 　○６月に会があり、県の会長を引き受けた。

　○７月に会があり、県の社会教育の会長を倉吉市の教育長に引き継いだ。

【６．専決　】　非公開

【7．議事Ⅰ】

なし。

【８．報告Ⅱ】　非公開

【９．議事Ⅱ】　非公開

【１０．協議Ⅰ】 

１）委員提案（報告）

なし。

2）事務局提案

次長 ①法勝寺電車の今後の保存と活用について

別添資料　P15～16のとおり

委員 イベントターミナルのようで夢がある。ぜひ実現したい。

委員 さいはく分館と近いので、一緒に盛り立てていけるようにする策がほしい。

委員 置く場所は、将来のことを考えて慎重に決めた方がよい。

町の構想が決まりつつあるときに決めるとよい。

教育長 場所はどこであろうと、しっかり保存する・保存できる、そして可能な限り活用する方法を

考えることが、基本スタンス。国道をはさむということは重要な問題である。図書館や
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公民館とのつながりを考えながら、長い時間かけると、おもしろい絵が描けそうだ。

急ぐのであれば、選択肢は少ない。

委員長 保存も大事である。活用も考えたい。とりあえず置くというのは避けたい。

町報で活用方法の意見を募ってみてはどうか。

委員 町づくりがみえるように。

委員 趣旨がぬけないように。

教育長 来年度中にははっきりさせたい。すみれ保育園は児童館として活用していく方向である。

次長 ②青少年のスポーツ環境の在り方について

別添資料　P17～29のとおり

委員 オリンピックをめざしたエリート教育には危険を感じる。特に人間関係。できない子どもは

どうなるのか。県の精神は危険ではないか。

次長 スポ少は精神が異なる。

委員 いじめ、不登校につながらないように配慮を。

課長 スポ少の本部長は教育長。全体をみて、バランスのよいスポーツ振興を行っていく。

委員 スポ少の加入率が一時高かった。現在減少している。南部町のスポ少がめざすものは

何なのか。スポーツを通して何をめざすのか。ここはぶれてはいけないところである。

指導者が同じ方向をむいて指導してくれることを強く願う。

教育長 10年前は50％弱。今は4分の1。スポーツをしない子が増えたのではなく選択肢が増えた。

町に１つの部という方向性を打ち出し、それができる環境を整えたい。（例：バス）

中学校の部活も選択肢を増やしていきたい。

秀でた子どもたちをしっかり支援する町。ふるさと納税の活用も考えられる。

委員長 会見小と西伯小のスポ少加入率の差はどうか。

教育長 １０年で変わっていない。立地条件の差である。

課長 ③「まち科」について　

当日配布資料　P3のとおり

委員 H27・4月からは学校目標とリンクしてきちんと進めてほしい。

課長 本日午前中の校長会で確認済である。

委員 校長がかわってもベースはぶれないように。

課長 南部町の義務教育を終えるまでに。

委員 「まち科」にCSがかかわっていくことはとてもよい。CS委員が目標を見失わないようにも

なる。CSは応援隊。しっかり協力すべき。

委員長 「まち科」は目標をもってCSが担ってもいい。キャリア教育が弱い。

自分の夢も語り、未来を考えてほしい。

課長 土曜日にやるか、平日にやるかは問題ではない。５校そろって一歩踏み出す。

委員 関係機関にとって目標は１つ。明確にすること。

委員 CSに頼ってほしい。もっと地元の力を頼ってほしい。

教育長 もう少し時間をかけたい。校長理解を徹底してやりたい。そして次に動く。
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【１１．協議Ⅱ】　非公開

【１２．今後の主な予定】

議案 P５

　　　10月14～16日を10月13～15日に訂正

　　　あとは提案どおり

【１３．次回教育委員会開催日について】

1）8月（第10回）臨時教育委員会の開催について

　　日時：8月8日（金）　午後1時30分～

　　会場：　天萬庁舎　２Ｆ　富有まんてんホール

2）８月（第11回）定例教育委員会の開催について

　　日時：　8月30日（土）　午後1時30分～

　　会場：　天萬庁舎　２Ｆ会議室

【１４．互礼・閉会】

　　午後5時23分
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